

# *Concluye en la provincia cubana de Granma jornada de cine ruso (+Foto y Audio)*

---



Cartel

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García\*

Bayamo, 23 sept (RHC) La jornada de cine ruso que desde el 19 de septiembre se desarrolló en la provincia cubana de Granma concluyó este domingo en el cine Céspedes de la ciudad de Bayamo.

Entre las actividades desarrolladas se destacan los conversatorios sobre la filmografía del gigante euroasiático donde participó el Máster en docencia universitaria Loriet Cañadilla Sánchez estudioso de esa manifestación de las artes visuales.



**Loriet Cañadilla Sánchez, Máster en docencia universitaria.**

“Mi primera formación fue como profesor de idioma ruso. A partir de ahí llego a la cultura de ese país y me comienzo a interesar por la literatura rusa y luego el cine. Pude comprender que la cultura rusa tiene un vínculo muy estrecho con el cine. Es la cultura eslava con sus características y descubrí excelentes filmes, directores y guionistas que me llevaron a profundizar y estudiar la cinematografía de ese país.”

La segunda edición de la muestra de cine ruso que tuvo por sede la provincia cubana de Granma, junto a Cienfuegos, Villa Clara y Santiago de Cuba nutrió las relaciones de cooperación bilateral entre ambos países y es una muestra de la unión entre ambas culturas.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/365791-concluye-en-la-provincia-cubana-de-granma-jornada-de-cine-ruso-foto-y-audio>



**Radio Habana Cuba**